



SECCIÓN B

LUNES 24 DE FEBRERO DE 2025



Inauguran la edición 38 de los Juegos Deportivos Álica

La tradicional justa deportiva se convierte en la inmejorable ocasión de convivencia entre las y los colaboradores de alrededor de 30 empresas que registraron equipos en las diferentes disciplinas deportivas

Redacción

Los tradicionales Juegos Deportivos Álica en su edición número 38, fueron inaugurados este viernes y serán como cada año la puntual convivencia entre las y los colaboradores de 30 empresas de Grupo Álica que han registrado su participación en las diferentes disciplinas de fútbol, basquetbol, volibol y squash.

Correspondió al gerente de Jardines de San Juan, Miguel Ángel Mota Gutiérrez, hacer la declaratoria inaugural de esta justa deportiva que se vive de manera muy especial y que durará hasta el mes de mayo.

María de los Ángeles Ávalos, gerente del Club Deportivo del Valle, celebró tener un año más la responsabilidad de ser sede: "Para Club Deportivo del Valle es muy importante recibir a los colaboradores y lo más importante recibimos a las familias de cada uno de ustedes que son quienes conforman y hacen pues lo bonito de esta fiesta para todo el Grupo Álica".

La emoción se desborda desde el primer día y los equipos se muestran optimistas de ganar: "Venimos con la esperanza de hacer algo interesante este torneo, obtuvimos el tercer lugar el torneo anterior así que expectativas en lo más alto en este torneo", dice Jorge Bezares de la empresa Frutálica.

Fernando Sánchez del equipo Jardines de San Juan, se mantiene optimista: "Esperamos ser campeones y la verdad venimos con toda la actitud de ganar hoy y siempre".

La justa deportiva se convierte en un escenario ideal de convivencia entre compañeros de trabajo, colaboradores todos de Grupo Álica que consolida su liderazgo en la generación de empleos en la entidad con más de seis mil plazas laborales permanentes.



Mexicanos por el Mundo

Santiago Giménez ilusiona al propio Cafú

La contratación del atacante nacional ha sorprendido a propios y extraños en el país de la bota.

El AC Milan no atraviesa su mejor etapa, pero la llegada de Santiago Giménez ha despertado optimismo dentro y fuera del club. La adaptación del delantero mexicano ha sido rápida y su desempeño ya comienza a generar reconocimiento. Entre las voces que han resaltado su talento se encuentra Cafú, una de las máximas figuras en la historia del fútbol brasileño y del conjunto rossonero.

El exlateral, ganador de títulos como la Champions League y la Serie A con la escuadra de Lombardía, además de dos Copas del Mundo con Brasil, analizó los refuerzos que se sumaron al equipo en el mercado invernal. En su conversación con La Gazzetta dello



Sport, no dudó en señalar al ariete tricolor como una de las incorporaciones más prometedoras.

“El club ha hecho un esfuerzo importante para mejorar la plantilla. Me parece que han llegado jugadores con personalidad que ya han demostrado lo que valen. (Santiago Giménez) es bueno, muy bueno. Es un delantero centro con características importantes, que me gustan. Ha empezado fuerte y (más) goles llegarán”, destacó el que fuera capitán con el Scratch du Oro.

El playera 7 se unió a la plantilla de Sérgio Conceição en el mercado invernal tras una exitosa etapa con el Feyenoord, equipo en el que se consolidó como goleador. Su traspaso, valuado en 32 millones de euros según Transfermarkt, fue una apuesta del club italiano por reforzar su ofensiva. En cuestión de semanas, Giménez ha respondido con resultados, sumando tres goles y una asistencia en seis encuentros, con un total de 400 minutos en el campo.

Finalmente, con mucho camino por recorrer en la Serie A, el mexicano ya da señales de su capacidad



para brillar en el fútbol europeo. Su próximo reto será el jueves 27 de febrero, cuando los rojinegros se midan ante el Bologna, en un partido relevante para los objetivos del combinado milanés.



Santos

152 días después, Santos vuelve a sonreír

Tuvieron que pasar 152 días para que el cuadro lagunero volviera a ganar un partido en fútbol mexicano.

Santos por fin ganó un partido de Liga MX. Después de cinco meses, el cuadro de La Comarca sonríe tras quitarse una maldición de 16 partidos consecutivos sin victoria. La víctima fue el Atlas, quien no pudo contener el embate lagunero dentro de la jornada 8 del Clausura 2025.

Bruno Barticciotto es el héroe del día para Santos. El chileno se despachó con un doblete para darle al equipo lagunero su primer triunfo después de 152 días. Sí, los verdiblancos no ganaban desde el 22 de septiembre del 2024 cuando derrotaron Toluca y hoy lo volvieron a hacer ante Atlas. La crisis del Santos

La temporada 2024/2025 ha sido para el olvido en Torreón. En 26 partidos disputados apenas tienen tres victorias, cinco empates y 18 juegos perdidos. El equipo está en una crisis profunda de la cual esperan salir tras haber conseguido su primera victoria del vigente certamen.

¿Qué tan lejos está Santos de zona de calificación? A pesar de todo esto, hay una ligera esperanza para Santos. Con su triunfo automáticamente deja el sótano para escalar hasta el décimo sexto sitio con cuatro puntos. La zona de calificación no está tan lejana pues en este momento Chivas es décimo con 11 unidades.

Sin embargo, la mala noticia para los laguneros es que el calendario que se les avecina luce complicado. En sus siguientes partidos jugarán contra Monterrey, León y Tigres, equipos de la parte alta de la clasificación.

Liga MX

Tabla general de la Liga MX: Clausura 2025, Jornada 8

Los ‘Esmeraldas’ de León se mantienen en la cima, mientras que Santos Laguna ha abandonado el fondo.

Con el triunfo de Cruz Azul sobre los Gallos Blancos de Querétaro, culminó oficialmente la octava jornada del presente torneo Clausura 2025 y se presentaron llamativos resultados como los Rayos de Necaxa consolidándose cada vez más como uno de los candidatos de este semestre, lo que pinta como un despertar de los Diablos Rojos de Toluca, la presentación de Sergio Ramos, León que sigue intratable, y las Águilas que hundieron más a los Pumas de la UNAM.

Con toda esta serie de resultados, la tabla sufrió interesantes modificaciones, sobre todo en las zonas en medio e inferiores, pues el Atlético de San Luis que ya hila 6 derrotas consecutivas, es el nuevo sotanero del torneo.

León, América, Necaxa, Cruz Azul, Tigres y Toluca son los equipos que en este momento se estarían clasificando directamente a los cuartos de final. Pachuca y Juárez se enfrentarían por definir al séptimo clasificado, y el perdedor de ese posible duelo, se mediría al vencedor de Monterrey y Chivas por ocupar el octavo y último lugar.

Por el contrario, Santos, Tijuana y Atlético de San Luis son las escuadras que pagarían la multa en caso de que no logren escalar puestos en el resto de esta fase regular del campeonato.



- León - 23 pts*
- América - 20 pts*
- Necaxa - 18 pts*
- Cruz Azul - 17 pts*
- Tigres - 16 pts
- Toluca - 15 pts
- Pachuca - 13 pts
- FC Juárez - 13 pts
- Monterrey - 12 pts
- Chivas - 11 pts
- Pumas - 11 pts
- Puebla - 8 pts
- Mazatlán - 8 pts
- Querétaro - 7 pts
- Atlas - 7 pts*
- Santos - 4 pts*
- Tijuana - 4 pts
- Atlético de San Luis - 3 pts



FORMA PARTE DE LA FAMILIA ÁLICA

MEDICO LABORAL

EN TEPIC, NAYARIT.

EDAD: A PARTIR DE 27 AÑOS

ESCOLARIDAD: MEDICO GENERAL

CONOCIMIENTOS:

- CONSULTA MEDICA GENERAL

INDISPENSABLE CONTAR CON CEDULA PROFESIONAL Y DISPONIBILIDAD PARA LABORAR DIAS FESTIVOS.

Álica®

EXPERIENCIA:

- 1 AÑO EN CONSULTA MEDICA

TE OFRECEMOS:

- SUELDO BASE
- PRESTACIONES SUPERIORES A LA LEY
- PREVISION SOCIAL

Great Place To Work

COMPARTETE TU SOLICITUD DE EMPLEO AL CORREO: BOLSADETRABAJO@GRUPOALICA.COM.MX

La Mejor en 96.5

TAQUÍ NOMÁSTI

ALICAMEDIA

7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO

CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

0 @ LA MEJOR EN 96.5 FM

WWW.965FM.COM.MX

Cruz Azul

Ángel Sepúlveda le da la victoria a Cruz Azul en un deslucido partido

Poco más de 11 mil personas acompañaron la victoria de la máquina celeste ante los Gallos Blancos de Benjamín Mora.

minuto 10 cabeceó un balón al poste derecho del arco de los Gallos Blancos que se salvaron del primer tanto del partido. Lorenzo Faravelli se animó a llegar por costado derecho al llegar al carril del área metió un servicio que despejó el cuadro visitante, el contragolpe fue para Preciado quién no logró conectar con Rodríguez, esto sucedió al minuto 15.

Gabriel Fernández encontró un balón dentro del área de los Gallos Blancos, no se encontró cómodo y el disparo fue desviado por la defensa. Los de la Noria seguían intentando con Luka Romero y el defensa Willer Ditta sumado en la ofensiva, pasaba media hora de juego y el 0 - 0 se mantenía en Ciudad Universitaria. El partido ofreció pocas emociones y finalizó en su primera mitad con el marcador Cruz Azul 0 - 0 Querétaro.

El segundo tiempo inició muy similar a la parte final de los primeros 45 minutos, el polaco Mateusz Bogusz tuvo una posibilidad al minuto 50 disparó a la puerta visitante por sector izquierdo, instantes después Carlos Rodolfo Rotondi llegó

forzado a una acción en la que no pudo concretar. Vicente Sánchez al minuto 60 le dio oportunidad a Ángel Sepúlveda, sacó al defensa colombiano Willer Ditta. De los visitantes poco que contar sobre el marco de Kevin Mier.

El 'Toro' Fernández tuvo otra oportunidad al minuto 68 y su frentazo una vez más fue desviado. Al minuto 76 por fin llegó el gol de Cruz Azul, Ángel Sepúlveda se encontró una pelota dentro del área y sin dudar con la pierna derecha consiguió el tanto de la máquina cementera, el marcador era Cruz Azul 1 - 0 Querétaro., el resultado prevaleció de esta manera hasta el final.

Cruz Azul en la jornada 10 visitará al Mazatlán FC en el Estadio El Encanto, hay que recordar que vencieron a Santos Laguna 0 - 1 en Torreón en juego adelantado de la fecha 9 del Clausura 2025, los dirigidos por Vicente Sánchez que fue ratificado como director técnico del equipo llegaron a 17 puntos, por su parte Querétaro tiene 7 unidades. El 8 de marzo, la máquina cementera recibirá al Monterrey con Sergio Ramos en duelo de la fecha 11.



Finalizó la jornada 8 del torneo Clausura 2025 de la Liga MX, en el Estadio Olímpico Universitario, la máquina cementera de Cruz Azul recibió la visita de los Gallos Blancos del Querétaro. El triunfo correspondió a los dirigidos por Vicente Sánchez 1- 0 con gol de Ángel Sepúlveda, los de Benjamín Mora, tuvieron pocas posibilidades. El árbitro del compromiso fue Jorge Abraham Camacho. Una vez más, la entrada fue muy baja en Ciudad Universitaria con 11 mil 477 personas.

Querétaro tuvo la primera posibilidad del encuentro, después de una falta sobre Adonis Preciado, Lucas Rodríguez cobró el tiro libre desde el callejón izquierdo, la pelota salió desviada del poste derecho de la cabaña celeste. Mateusz Bogusz al

Liga MX: Partidos y resultados de la jornada 8, Clausura 2025

Con algunos equipos ya habiendo disputado nueve partidos, llegó a su conclusión la octava jornada del torneo.

Resultados Jornada 8

Los Rayos de Necaxa demuestran que van en serio como uno de los candidatos a pelear por el título y ahora pusieron a prueba sus variantes derrotando por 3-1 a los 'Cañoneros' de Mazatlán. La 'Fanja' del Puebla extiende la crisis de unos Xolos que pintan para volver a ser un equipo sin rumbo. Los 'Bravos' nuevamente demuestran que ante candidatos más sólidos no compite y sus errores le llevaron a recibir una goleada a manos de los Diablos

Noas acercamos a la mitad del torneo Clausura 2025 con la finalización de la jornada 8 del torneo y a solo días de que se juegue en su totalidad la novena. Este reciente fin de semana de actividades dejó una serie de llamativos resultados que aquí en AS.COM desglosaremos uno por uno.

Rojos de Toluca que amenazan con una infernal segunda mitad de campeonato.

Rayados en la presentación de Sergio Ramos derrotaron con tranquilidad al Atlético de San Luis que se ha convertido en el peor equipo en lo que va del año.

León sigue intratable y un solitario gol bastó para maniatar a unos Tigres que no terminan por dar su mejor funcionamiento.

Con polémica arbitral, las Chivas derrotaron a los Tuzos de Pachuca y obtuvieron tres puntos de oxígeno puro en esta gestión de Oscar García. Pumas con múltiples bajas se salvó de la goleada gracias a una baja efectividad por parte de las Águilas del América.

Santos por fin gana dando una irreconocible cara ante su "hermano" los Rojinegros del Atlas que van en caída libre.

Otro triunfo poco convincente para la 'Máquina' sobre unos Gallos Blancos que compitieron hasta el final.

LIGA BBVA		JORNADA 08	
3-1	2-0	0-4	3-1
1-0	2-1	0-2	2-0
1-0			

Club América

El rival más grande del América es el VAR

La escuadra 'Azulcrema' es la que más gritos de gol ha tenido que ahogar desde la implementación del Video Arbitraje.

Cerca del final del encuentro, Henry Martín le anotaba a los Diablos Rojos de Toluca el gol del empate global y que les significa el pase a la gran final del campeonato, pero la 'Bomba' estaba centímetros adelantado y aquella noche se convirtió en una de las eliminaciones más dolorosas para el americanismo.

Jornada 8 Clausura 2024 Enfrentando a la 'Máquina Celeste' de Cruz Azul, a las Águilas les fueron anulados un total de 4 goles, todos por posición adelantada, y todos en los primeros 45 minutos del partido, aunque solo uno de ellos fue revisado por el VAR, el resto fueron señalados de primera por el cuerpo arbitral.



Con el tanto que anoche le fue anulado a Erick Sánchez en el duelo frente a los Pumas de la UNAM, las Águilas del América se han convertido en el equipo que más goles le han sido arrebatados tras revisiones de VAR, desde su implementación a mediados del torneo Apertura 2018. El dato ha sido compartido por Ricardo Salazar.

A las Águilas les han revertido un total 19 goles (contando el de ayer) gracias a la herramienta del Video Assitant Referee, sus más cercanos perseguidores son los Rayados de Monterrey y el Club León, ambos con 18. Dato muy volátil considerando que en cualquier partido, dicha cifra puede cambiar.

Memorables encuentros de goles anulados para las Águilas
Final de vuelta Apertura 2019
Ante los Rayados de Monterrey, Roger Martínez marcó el que en ese momento significaba el segundo tanto del partido (3-2 global) antes de que se cumpliera la media hora del partido, pero una polémica mano de Richard Sánchez lo borró de la pizarra. El cuadro 'Azulcrema' terminó perdiendo aquella final.
Semifinal de vuelta Apertura 2022

Descubre Tepic con descuentos imperdibles

PROMOCIÓN APP Y WEB

10% de descuento en boleto sencillo ⁽¹⁾
Y
10% de descuento en tu regreso ⁽²⁾



33 3111 8780 33 1526 6794
www.tepicplus.com

*Promoción válida del 20 de febrero al 28 de febrero 2025 (1) 10% de descuento aplica en compra de boleto sencillo. (2) Aplica en compra de boleto de regreso, comprando viaje redondo. *El descuento se aplica sobre la tarifa de adulto vigente. *No válido para boletos de estudiante, INAPAM, menor, infante u otras promociones. *CAT 0% INFORMATIVO

APoyo EN SERVICIOS FUNERARIOS

PROTEGE EL FUTURO DE QUIENES AMAS
CON UN GESTO DE AMOR

Contrata Tu Plan Previsor Funerario
DESDE \$100 SEMANALES

Apoyo y subsidio de Grupo Alica de
hasta **\$17,400 PESOS.**

LLámanos al: 311 218 3691

www.bellorecuerdo.com

*Válido al 28/02/2025. Aplican Restricciones.



Liga MX

Fin de Semana de Estrellas en la Liga MX: Debut de Ramos, Liderato de León y Clásico Capitalino

La jornada 8 estuvo marcada por acontecimientos destacados como el esperado debut de Sergio Ramos con Rayados de Monterrey

21

¿Quieres vender, comprar o rentar?

Comunícate con nuestros asesores comerciales.

☎ 311 214 1802

CENTURY 21
Pinsa



Este fin de semana, la Liga MX ofreció emociones intensas con varios encuentros destacados. Sergio Ramos tuvo un debut sólido con Rayados, dejando buenas sensaciones en su primer partido con el equipo. Por su parte, el León de James Rodríguez continúa imparable y mantiene su racha invicta, consolidándose en la cima del torneo.

Además, el Clásico Capitalino fue uno de los duelos más esperados, donde el América se impuso con autoridad ante Pumas. La victoria azulcrema no solo significó tres puntos valiosos, sino también una dosis de revancha tras la derrota sufrida en el torneo anterior.

Sergio Ramos debuta con Rayados

El esperado debut de Sergio Ramos con Rayados dejó una grata impresión. En su primer partido en el Estadio BBVA, el defensor español fue clave en la victoria de Monterrey por 3-1 ante Atlético de San Luis. Ramos mostró su jerarquía al ganar el 100% de sus duelos defensivos, incluyendo uno por tierra y tres por aire, además de recuperar el balón en siete ocasiones, demostrando su

En cuanto a su distribución, el exjugador del Real Madrid mantuvo un 93% de precisión en pases, acertando 41 de 44 intentos, lo que permitió a su equipo salir con claridad desde el fondo. Su aporte defensivo también fue determinante, bloqueando un disparo a gol y contribuyendo a frenar los ataques de San Luis.

León de James Rodríguez se mantiene invicto

En uno de los duelos más esperados de la jornada 8, León recibió a Tigres en el Estadio León en un choque de alto nivel. Los esmeraldas consiguieron una victoria ajustada, pero suficiente para mantenerse una semana más en la cima de la Liga MX, consolidando su dominio en el torneo.

Con este resultado, la Fiera extendió su racha invicta a nueve triunfos consecutivos y llegó a 23 puntos, colocándose como líder en solitario. León superó por tres unidades al América, su más cercano perseguidor, que se mantiene con 20 puntos en la clasificación general.

América venció a Pumas en el Clásico Capitalino

El América logró una victoria clave por 2-0 sobre Pumas, lo que significó un impulso anímico tras acumular un empate y una derrota en la Liga MX. Además de sumar tres puntos importantes, las Águilas se cobraron revancha por la derrota sufrida ante los Universitarios en el torneo pasado, dejando un mensaje claro de autoridad.

Tras el partido, el club azulcrema compartió un video en sus redes sociales donde se observa a Israel Reyes y Brian Rodríguez celebrando mientras caminan rumbo a los vestidores. En el clip, Rodríguez reafirma el dominio de América en la capital con una declaración contundente: "Vamos, vamos, Ciudad de México, Ciudad de México... ¿De quién es, de quién es? ¡Es nuestra!".

Liga MX registra más de 188 mil aficionados durante la Jornada 8

La Liga MX anunció que este fin de semana se registró una de las mejores cifras de asistencia en lo que va del torneo Clausura 2025. Con un total de 188 mil aficionados en los estadios, la emoción del fútbol se vivió al máximo en duelos destacados como el Clásico Capitalino entre Pumas y América, el enfrentamiento entre Chivas y Pachuca, así como los partidos de Monterrey ante San Luis y León contra Tigres.

Uno de los momentos más esperados fue el debut de Sergio Ramos con Rayados, que generó gran expectación entre la afición regia y contribuyó a que el Estadio BBVA rompiera récord de asistencia. Además, el Estadio Olímpico Universitario, el Estadio Akron y el Estadio León también se posicionaron entre los recintos con mayor afluencia en la jornada, reflejando el entusiasmo de los seguidores por el torneo.

